



◀ [Noticias \(/institucion/rree/noticias\)](#)

Ministerio de Relaciones Exteriores (/rree)

Exhiben réplica de la ciudadela de Macchu Picchu en Singapur

Nota Informativa

Desde su lanzamiento hasta el 22 de noviembre de 2023, la exhibición recibió cerca de 575 000 visitantes



23 de noviembre de 2023 - 5:20 p. m.

El 18 de agosto se presentó en Singapur la exposición “Orquídeas de Machu Picchu”, una iniciativa compartida de la Embajada del Perú en Singapur y *Gardens by the Bay* (Jardines de la Bahía). Desde su lanzamiento hasta el 22 de noviembre de 2023, la exhibición recibió cerca de 575 000 visitantes.

La ministra de la Oficina del Primer Ministro de Singapur, Indranee Rajah, fue la

invitada de honor en la inauguración.

La muestra representa el ecosistema que rodea a Machu Picchu y exhibe una réplica detallada de la ciudadela y del Intipunku. También incluye réplicas de cerámica de culturas prehispánicas, que resaltan la riqueza y diversidad de la cultura peruana.

Esta muestra, que tiene un costo de ingreso para el público, ofrece la oportunidad de explorar la rica flora e historia de una de las maravillas del mundo. Las orquídeas están meticulosamente conservadas en acrílicos.

El embajador de Perú, Carlos Vásquez, logró concretar este proyecto con una gestión de cooperación que permitió el préstamo de la colección de más de 80 orquídeas conservadas en acrílico, oriundas de Machu Picchu, por parte de la Asociación Inkaterre y su exhibición en el *Gardens by the Bay*.

Asimismo, La Embajada del Perú en Singapur consiguió el apoyo de las empresas PSA Marine, KLM y OLAM para llevar a cabo esta iniciativa.

Atractivo turístico

Gardens by the Bay es un parque que cuenta con una extensión de 101 hectáreas y más de un millón de plantas de los cinco continentes. Es el atractivo turístico más visitado de Singapur. Entre sus eventos más destacados a la fecha se encuentra “Orquídeas de Machu Picchu”.